

#TúCuentasEnCancillería



El 15 de noviembre de 2023, la Embajada y los Consulados de Colombia en Guayaquil, Esmeraldas, Tulcán, Santo Domingo de los Tsáchilas y Nueva Loja llevaron a cabo un espacio de diálogo para rendir cuentas sobre la gestión realizada desde el inicio del Gobierno del Cambio. Este fue un evento en el que se promovió la participación ciudadana de las y los colombianos residentes en Ecuador y demás partes interesadas.

Al evento, que se realizó en modalidad virtual, asistieron 50 personas que participaron con su aporte a través de sugerencias, observaciones y preguntas.

Estas actividades representan una oportunidad para el Ministerio de Relaciones Exteriores de: establecer cercanía y confianza con la comunidad colombiana en el exterior; promover la transparencia en la gestión pública; identificar mejoras que permitan fortalecer la gestión de la Cancillería; e informar y dialogar sobre lo que se ejecuta en su beneficio, en la búsqueda de la garantía de sus derechos.

Durante el espacio de diálogo no se recibieron preguntas y se recibieron los siguientes comentarios:

[miércoles 14:54]

“Que bueno que se habilite el paso con normalidad para de alguna manera se realice la actividad comercial que ahy (sic) entre los dos países”

[miércoles 15:02]

“Esta hermoso el mural



[miércoles 15:17]

“Buena tarde, un cordial saludo.

España”

[miércoles 15:29]

“Mil gracias dios los bendiga”

El Ministerio de Relaciones Exteriores extiende un agradecimiento a la comunidad colombiana en el exterior por su participación y se compromete a evaluar cada una de las observaciones y sugerencias, con el objetivo de establecer mejoras que aporten al desarrollo de la política exterior, consular y migratoria de Colombia.